PROJECTION & DEBAT

ORGANISÉS PAR LE SÉMINAIRE DES SCIENCES DU LANGUAGE (SeSLa) ET LE CENTRE DE RECHERCHE EN SCIENCE POLITIQUE (CReSPo)

«LA LANGUE À TERRE»



CONTACT ET INFORMATION: catherine.xhardez@usaintlouis.be

- Véritable enquête qui s'est étendue sur trois ans, le documentaire politique « La langue à terre » (2013) réalisé par Jean-Pierre ROY et Michel BRETON porte sur l'anglicisation galopante de Montréal, du Québec et, dans une certaine mesure, de la France.
- La projection sera suivie d'un débat avec le coréalisateur Jean-Pierre ROY.

Mercredi 26 novembre 2014 18h • Auditoire 6







Université Saint-Louis - Bruxelles Auditoire 6

Boulevard du Jardin botanique, 43 1000 Bruxelles